Chronique bebdomadaire et citoyenne

C105 J. C. 14 mars 2011

A propos d'un concert médiatique

Faut-il, à notre tour, après avoir subi le grand concert médiatique qui, tout au long de la semaine passée, a fait florès sur toutes les ondes, sur toutes les chaînes, dans la presse écrite comme sur internet, revenir sur cette mise en scène de récentes enquêtes sondagières ? Justement, n'est-ce pas à chacun de nous, toujours, inlassablement, d'essayer de décrypter, bien sûr au-delà de tous ces retentissements que l'on veut bien accorder à telle ou telle information répétée, le dessous des apparences, le fond des choses, l'important? Et en tant que citoyens, devons-nous simplement nous satisfaire en guise de débat politique de voir proclamer, même haut et fort, sur tous les tons, avec des titres plus ronflants et plus tapageurs les uns que les autres, que madame, « la fille de », serait, actuellement, au premier tour, en tête des intentions de vote pour la présidentielle? D'ailleurs aurait-elle la même chance d'être devant au deuxième tour ? Aujourd'hui, pas davantage que ne l'a eu son père précédemment! En traitant la politique à ce niveau, par le petit bout de la lorgnette, il semble qu'avant tout, on veuille faire du spectacle, amuser le public. Quelle conception de l'information! Continuez ainsi à nous amuser! Vous, les communicants! Vous, les journalistes, sur vos observatoires! Pourtant vous devriez savoir qu'un tel sondage n'apporte rien de plus que vous ne sachiez déjà, que nous ne sachions nous-mêmes déjà! Du moins peut-on l'espérer pour vous car autrement attendez-vous, sous peu, à des réveils inattendus, surprenants qui décoifferont! Comment, les mécontentements, de plus en plus profonds, légitimes, d'une grande partie de la population ne vous sautent pas aux yeux? Comment, de plus en plus de jeunes, de moins jeunes n'ont pas des difficultés pour vivre décemment, pour se loger normalement, pour trouver un emploi et, de plus, suffisamment rémunérateur? Comment, ne voyez-vous donc pas que tous les services publics, biens et patrimoines de la collectivité, sont sciemment démantelés? Comment...?

Demain, dans quel type de société voulons-nous, collectivement, vivre, travailler, s'épanouir... pour vivre, tous, mieux ensemble?
Là est le débat essentiel pour l'avenir! Place au fond... pour l'Homme.

Source - Le blog : regardsadeens.com